

# Inminente Reorganización Consejo Central Elecciones

En los próximos días podrían ser sustituidos los representantes peñenista y democristiano ante el Consejo Central de Elecciones (CCE), en tanto que el del partido ARENA se exonerará del cargo para participar como candidato a la vicepresidencia en los comi-

cios de 1989, trascendió ayer en el Congreso. Dirigentes de los partidos Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), Demócrata Cristiano (PDC), de Conciliación Nacional (PCN) y del Movimiento Auténtico Cristiano (MAC), este último facción disidente del partido oficial, continuarán analizando hoy la inminente reorganización del CCE.

Para evitar el antejuicio, proceso que lle-

varia varios meses, el PDC y PCN podrían decidir sustituir a Mario Samayoa y Arturo Méndez Azahar, quienes intentaron cometer un fraude contra ARENA en las pasadas elecciones, según fuentes parlamentarias.

Francisco Merino, representante de ARENA ante el Consejo, tiene que pedir la exoneración de su cargo a la Asamblea Legislativa,

—Favor pase a la página 23.

## Relator Reanuda Labores

El Relator Especial de la ONU para El Salvador, Pastor Ridruejo, llegó el pasado fin de semana al país para reanudar su labor de observación de los derechos humanos, informaron fuentes oficiales.

"Yo no vengo aquí básicamente a condenar a nadie, sino a ayudar y solidarizarme con el pueblo salvadoreño para que se respeten sus derechos humanos", dijo Ridruejo, de nacionalidad española.

El funcionario de las Naciones Unidas llevó a cabo ayer su primera reunión de trabajo con el vicescanciller Joa-

—Favor pase a la página 58.



**ASESINADA.** (Metapán, Sta. Ana). Laura Acosta fue asesinada de varios balazos, en esta ciudad. Los hechos fueron capturados y consignados a los tribunales.



**DESAPARECE MERECE.** Personeros del Movimiento Auténtico Cristiano (MAC) y de MERECE presentaron ayer ante el Consejo de Elecciones (CCE) el cambio de símbolos, colores y estatutos. Estuvieron presentes Juan Ramón Rosales y Rosales, Julio Rey Prendes, Antonio Guevara Lacayo y correligionarios.



**NECESITAN CREDITOS.** (San Miguel). Ganaderos y agricultores de la zona oriental dicen que el gobierno debe decretar una Ley Moratoria para que puedan salir adelante de las pérdidas dejadas por las inundaciones de los ríos de Usulután, San Miguel y La Unión.

## Piden Moratoria Para Damnificados Oriente

Decretar una moratoria para la zona oriental, con el objeto de ayudar a los agricultores y ganaderos que resultaron afectados por las inundaciones del río Grande de San Miguel, pide la Asociación Pro Defensa del Sector Productivo de San Miguel, Usulután y La Unión.

En una reunión cele-

brada en un hotel de la ciudad miguelena, señalaron que más de 2 mil cabazas de ganado pura raza fueron arrastrados por la corriente y más de 4 mil manzanas de cultivos fueron inundadas en los últimos días de agosto y primeras semanas de septiembre, dejando en la calle a decenas de

—Favor pase a la página 57.



**FALTANTE.** (Ataco, Ahuachapán). Más de 82 mil colonos es el faltante encontrado en la Alcaldía de esta localidad, dice el edil Francisco Arévalo.

## Presentarán Obra 'El Enfermo Imaginario'

La obra "El enfermo imaginario" representará el grupo de teatro de la Escuela Alemana en el auditorio de ese centro educativo, del 13 al 15 de este mes, a partir de las 7 de la noche.

La actividad es coordinada por el Círculo Cultural Salvadoreño Alemán y se realiza en conjunto con las Aldeas Infantiles de Santa Tecla, para beneficio de la comunidad.

Participan en la obra los artistas Luis Avila, Felipe Hernández, Marisol Rosales, Harald

—Favor pase a la página 58.

## Faltante de 82 mil Colones Hallan en Alcaldía Ataco

ATACO (Ahuachapán). Un faltante de 82,506.74 colones descubrió la Corte de Cuentas en la alcaldía local, originado en un presunto peculado de las anteriores autoridades democristianas, informaron voceros de la Municipalidad.

El actual alcalde,

Francisco Arévalo Faggioli, señala que su predecesor Renato Granados García se ha dado a la tarea de pregonar por la ciudad que el faltante fue invertido en obras y ha sido víctima de una farsa.

Sin embargo, agrega que las pocas obras que

—Favor pase a la página 21.

## Incautan Armas Enviadas de Nicaragua Para FMLN

Un lote de fusiles procedentes de Nicaragua para los terroristas que operan aquí fue incautado por tropa del Destacamento Militar 5, con sede en Cojutepeque, informaron voceros militares.

El decomiso tuvo lugar durante operativos realizados en el área de Suchitoto y Tenancingo, se informó ayer en

esa unidad militar.

Los fusiles, algunos de ellos tipo G-3 pero que no operan con cargadores sino que con cananas, a manera de ametralladoras, no son utilizados en los países del área.

Además hay otros de los cuales únicamente han sido introducidas al

—Favor pase a la página 57.

## Comisión Cita con Apremio a ex-Presidente del BAC

La comisión parlamentaria anticorrupción citó ayer con apremio al Lic. Rafael Tomás Carbonel, ex-presidente de la Junta Directiva del Banco Agrícola Comercial (BAC), quien se ha negado a comparecer en dos ocasiones.

Carbonel es cuñado de Antonio Morales Ehrlich, secretario general del Partido Demócrata Cristiano (PDC).

El Dr. Jaime Romero Ventura, portavoz de la Comisión Especial Investigadora de la Corrupción, informó que Carbonel se ha negado a comparecer dos veces en calidad de testigo ante el mencionado organismo parlamentario, por lo que éste decidió pedir la intervención del Viceministro de Seguridad Pública, Cnel. Leopoldo Hernández.

La Comisión Especial Investigadora de la Corrupción está averiguando la otorgación de créditos millonarios a 45 empresas pesqueras que descapitalizaron a dicho banco estatal.

El Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, presidente de la comisión, dijo que, de acuerdo con el Art. 132 de la Constitución Política, todo fun-

—Favor pase a la página 23.